

大槌町教育委員会だより



育てよう魅力の花

寒い冬もなんのその！～冬休み 子どもの居場所づくり～

お正月明けに行われた「子どもの居場所づくり」の取組が、数日間にわたって実施されました。今回の内容は、夏休みにも実施した「スポーツチャンバラ」「理科の実験教室」の他にも「箸鉄砲づくり」「寺子屋教室」「木工教室」カタリパでの「学習会」など、地域の皆さんから協力をいただいて様々な体験活動が行われました。「子どもは風の子」という言葉のとおり、コロナに負けない元気いっぱいの大槌の子どもたちの様子を紹介します。



放課後子供教室を利用してみませんか

今回紹介した活動は、放課後子供教室を中心に実施しています。放課後子供教室は、大槌町教育委員会が設置しているものです。主に大槌学園在籍児童は、「大槌町こども教育センター（通称『OLAI』）」を利用し、吉里吉里学園小学部在籍児童は「放課後吉里っ子スクール（通称『吉里っ子スクール』）」を利用します。どちらの施設も、放課後子どもたちが、安全・安心な学習や交流を行える場として開放しています。利用料は無料ですが、安全な活動を行うためにスポーツ安全保険への加入をお願いしています。子どもの預かりを目的とする学童保育とは違いますが、上記のような学習や交流、体験プログラムを提供する場所としてご活用ください。詳しい内容や利用方法などは、各放課後子供教室または大槌町教育委員会事務局学務課までお問い合わせください。



大槌高校だより

大槌高校の学校生活や日々の様子を町民の皆さんにお伝えします！

2/26（土）に三陸みらい探究の発表会を開催します！封入チラシをぜひご覧ください！



大高生のマイプロジェクトを紹介します！

2年生の生徒は「三陸みらい探究」という授業の中で、自分自身の関心があるテーマを軸に「マイプロジェクト」を企画し、地域と協働して1年間活動を行います。今年度は、49名の生徒が活動に取り組み、個性豊かなプロジェクトが生まれました。今回はそんなマイプロジェクトの様子を紹介します！

アニメの世界をジオラマで表現する



ふじわら こうせい
藤原 輝星 さん

僕は今年度流行したアニメを題材にしたジオラマを、5ヶ月間かけて制作しました。完成したジオラマは、冬休みにおしゃっちで展示していただきました。展示を見た子どもたちが楽しんでくれたことが嬉しかったです。自分の趣味でも、誰かを喜ばせることができるということに気が付きました。



大槌のもう一つの「海の恵み」



てるい ひめか
照井 姫歌 さん

私は、町内で廃棄されてしまっているピーマンを少しでも減らしたいと思い、ピーマンを使ったお菓子の開発に取り組んでいます。これまでに、地元農家さんや役場職員の方へのヒアリング、お菓子の試作などを何度も重ねました。



全部で6回の改良を重ねて完成したお菓子は、期間限定でチャリカフェさんで販売していただくことになりました。ピーマンの花言葉は「海の恵み」。私が作ったお菓子が、大槌の海と並ぶ新たな魅力となったら嬉しいです。

ギターのモチベーション維持向上

僕は、中学1年生の時に趣味でギターを始めました。これまでは1人で楽しむことが多かったのですが、その楽しさを誰かと共有したいと思い活動をしています。夏休みには、音楽好きの仲間と一緒にライブを行いました。



まつざき まさのり
松崎 将規 さん



また、町内でバンド活動をされているカフェ夢宇民（ムーミン）のマスターにヒアリングを行い、音楽の魅力や、モチベーション維持向上の秘訣を伺いました。これまでの活動を通して、好きな音楽を誰かと共有する楽しさを実感しました。

絵の価値とは？



ふくだ さいな
福田 彩菜 さん



私は、絵が持つ価値や魅力を探究するための活動に取り組んでいます。はじめは自分だけの活動でしたが、活動を進めていく中で、デザインを活用した町おこしに取り組んでいる大人と出会い、協力したいと思うようになりました。実際には、観光協会で行っていた、大槌を舞台にしたアニメ映画のPR活動に参加しました。冬休みには、私が書いた作品をシーサイドタウンマストやおしゃっちで展示していただきました。多くの方からいただいた感想を励みにこれからも頑張りたいです。

2月26日（土）に、おしゃっちにて三陸みらい探究発表会を開催します。今年度も、地域のみなさまの協力のおかげでマイプロジェクトを進めることができました。ありがとうございました。活動を通して成長した生徒の姿をぜひ見ていただきたいと思います。詳細は広報内封入チラシをご覧ください！